

2学年通信 信頼され尊敬される先輩をめざして

2020.5.22.

No.7

# 立志大成

## 学校再開に向けてー新にはスタートー

～休校中の生徒の振り返りより～

- 今日は、宿題をメモシでやってみましたが、すぐ終わってしまったので、次からは1年の復習などをしていきたいです。
- 今日は、ジョイフルワークが終わったので、うれしかったです。2年生の問題をいっぱい解いていきたいです。
- 今日は、動画を見て自分で勉強した。すごくわかりやすく頭に入ったと思う。
- 社会の復習を進めています。このペースだと終わらないのでペースUPします！
- 今日は、学習の途中で眠くなってしまった。明日は、眠くならないようにしたいです。
- 時間を考えながら学習を進められた。集中が切れてしまうことがあったので、もっと計画的に進められるようにしたい。
- 英検の勉強をしました。難しかったけど頑張れてよかったです。
- 国語の俳句を絵にするやつが、おもしろかったです。
- ようやく課題を終わらせられた。学校に行くのが今から楽しみです。

昨年度3月から断続的に続いた“臨時休校”。先の見えない未曾有の状況の中、生徒も混乱したと思います。そんな中でも、生徒たちは、日々前向きに生活できていたと一人一人のコメントを読みながら感じました。ご家庭でのご指導(教育)とご理解に深く感謝します。

いよいよ来週(5/1)から学校が再開されます。これは、我々の新しい生活への“挑戦”でもあります。感染終息やワクチン開発までには、まだまだ時間がかかる中、我々が考へられる最善の努力をし、ウイルス感染を防ぎながら生活を進めていく“挑戦”です。これは、一部やほとんどの生徒が努力するだけでは、不十分です。我々教職員と生徒全員の努力が、不可欠です。以前の生活形態と違うこともあります。“皆で力を合わせて、‘甘楽中の学び’を進めましょう！” “気合い！”

## 時代

今はこんなに悲しくて 涙もかれ果てて  
もう二度と笑顔には なれそうもないけど  
そんな時代もあったねと いつか話せる日がくるわ  
あんな時代もあったねと きっと笑って話せるわ  
だから 今日はくよくよしないで 今日の風に吹かれましょう  
まわるまわるよ 時代はまわる 喜び悲しみくり返し  
今日は別れた恋人たちも 生まれ変わって めぐりあうよ

## 明日があるさ

明日があるさ 明日がある 若いボクには 夢がある  
いつかきっと いつかきっと わかってくれるだろう  
明日がある 明日がある 明日があるさ～

## 道

長い人生にはなあ どんなに避けようとしても  
どうしても通らなければならぬ道というものがあるんだな

そんなときは その道を 黙々とあるくことだな  
愚痴や弱音を吐かないでな

黙って歩くんだよ ただ黙って  
涙なんか見せちゃダメだぜ

そしてなあ そのときなんだよ 人間としての命の根が ふかくなるのは